

**Purifiez vos cœurs, n'y engrangez pas le venin de la Vipère
car vous serez perdus à tout jamais !**

[LE SEIGNEUR] Vous n'avez que du venin à la bouche parce que vos cœurs sont remplis d'immondices. Quand vous serez dans la détresse, qui viendra vous délivrer ? Vous avez délaissé la voie du Juste et avez pris la voie du Malin. Où celle-ci vous mènera-t-elle ?

Purifiez vos cœurs, n'y engrangez pas le venin de la Vipère car vous serez perdus à tout jamais ! Il n'y a que l'amour qui délivre et l'amour qui ouvre la voie. Sans l'amour est l'orgueil, et l'orgueil est jugement.

Ô hommes sans intelligence, qui avez perdu la voie du Salut et qui prenez la voie de l'Infâme parce que l'orgueil vous tanne, revenez à la Vie ! Mais non, vous choisissez la mort, vous choisissez le sans-vie ; alors vous irez à la dérive, alors vous serez et vous êtes des cloaques d'impureté, et au loin serez rejetés ! Revenez à Moi et Je vous purifierai, revenez à Moi et Je vous délivrerai ! Mais vos mots d'insultes à la bouche sont des puanteurs, vos ricanements M'insupportent. Les temps sont venus et vous avez choisi. Aussi, prenez votre voie, même si dans la douleur vous transpercez encore et encore Mon Cœur.

Venir à la Vie, c'est venir à Moi et, dans le silence, aimer, aimer comme J'ai aimé, contre vents et marées ! Mais les temps de ces temps sont les temps du Malin, parce que vous avez abandonné la voie du Juste que Je suis et vous avez pris celle du Fauteur de troubles, de celui qui n'a que haine et hurlements à la bouche, de celui dont le cœur n'est plus un cœur mais un amas de vomissures !

Ô enfants de ces temps, qui n'êtes plus que des cloaques d'impureté et d'orgueil, que ferai-Je de vous ?

En ces temps où le malheur exulte, en ces temps où le Démon vous tanne parce que vous lui avez ouvert toutes les portes, que le juste qui pleure soit récompensé, que le juste qui pleure vienne contre Mon Cœur et Je l'abreuverai de l'eau du Salut, afin qu'il ne se perde pas dans cette marée boueuse et infecte. Alors, qu'il marche debout malgré les coups et que son cœur ne chancelle pas face aux horreurs et aux méchancetés du Malin qui guide et emporte les cœurs en sa demeure !

Dans le silence, enfants de Mon Cœur, priez, demandez Mon secours et vous l'obtiendrez. Mais, restez, ô restez fidèles à Mes commandements ! Le monde est devenu un cloaque d'impureté, aussi sera-t-il puni car il n'a pas écouté les commandements du Ciel. Et ce n'est pas le Ciel qui le punira mais l'Enfer vers lequel il va et à qui il donne pouvoir par son choix d'orgueil et de haine.

France, ô France, qu'as-tu fait de ton manteau de Lumière, toi qui l'as troqué pour la noirceur la plus extrême ?